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Local: Plataforma Microsoft Teams Data: 24/11/2022 Início 09:00hs Término 12:00hs 

PLENÁRIO DO CBH VERDE 

4ª Assembleia Extraordinária do CBH Verde - GD4 

 

Contagem de membros presentes - Lista de presença em anexo 

Titulares: 20 Suplentes com direito a voto: 05 

Suplentes sem direito a voto: 01 Convidados: 02 
 

Ponto de Pauta Descrição Encaminhamento 

Abertura da sessão e verificação de 

quórum; 

Abertura realizada pelo Srª Stella Souza 

Guida, Vice-Presidente do Comitê. 

 

Aprovação das atas da 2ª 

Reunião Extraordinária 

(22/09/2022) e da 3ª Reunião 

Extraordinária (27/10/2022); 
 

Atas aprovadas Encaminhar atas 

aprovadas para a Gerência 

fazer a publicação no 
Portal dos Comitês. 

Apresentação do Processo de 

Elaboração do Plano Municipal de 

mata Atlântica (PMMA), pela Sr.ª 

Janaína Mendonça, Analista 

Ambiental do IEF; 

Janaína realizou a apresentação, informou 

que o projeto começou em Teófilo Ottoni 

com grande êxito, conforme apresentação em 
anexo e relatou que o projeto já foi inserido 

nas cidades de Itanhandu, Passa Quatro e 

Guaranésia. 

Encaminhar apresentação 

para os conselheiros. 

Deliberação do Pacto de 

Integração entre os Comitês de 

Bacia Hidrográfica dos Afluentes 

Mineiros do Rio Grande; 

O pacto foi aprovado pela plenária e 

acordaram que se houver alguma ressalva 

ou recomendação após passar pelo 

jurídico, será marcada uma reunião 

extraordinária para conhecimento e 

deliberação dos conselheiros. 

Encaminhar Deliberação 
para a Gerência. 

Apresentação e aprovação do 

Calendário de Reuniões 2023; 
 

Calendário aprovado Enviar para Gerência 
fazer a publicação no 

Portal dos Comitês. 

Assuntos gerais e informes; Stella informou aos conselheiros sobre sua 

participação no 1º Seminário de Integração 

do CBH Grande e relatou que também 

participaram deste evento o Sr. Roner Rocha 
e Ari Fernandes da Prefeitura Municipal de 

São Lourenço e Joana Pires Luiz da Costa do 

Instituto SuperAção. 
Stella lembrou os conselheiros sobre as 

inscrições do Processo Eleitoral que vão até 

dia 25/11/2022. 

Stella informou que em 2023 uma das 
reuniões do FMCBH será realizada na cidade 

de Caxambu MG. 

 

Encerramento. O encerramento foi realizado pela Vice-
Presidente Stella, agradecendo a participação 

de todos. 
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APROVAÇÃO DA ATA 

 

 

 

Stella Souza Guida 

Vice-Presidente  

 

 
 

 


